
VENDREDI 20 MAI 2016

PYRENEES PRESSE

LA GAZETTE DU 64

La Sobegi s'apprête à quitter Bayonne

INDUSTRIE La Sobegi souhaite céder le fondoir à soufre qu'elle exploite sur le port de Bayonne au groupe Adisseo, l'un de ses principaux clients pour le soufre liquide. Une intention confirmée par le service communication de la Sobegi : « Nous souhaitons nous recentrer sur nos activités, valoriser notre travail et nos productions et réduire nos coûts. » Cette vente



La Sobegi avait investi 6 millions d'euros sur le fondoir à soufre. ©N.S.

interviendrait dans le cadre d'un plan de redressement de la Sobegi, qui affichait un déficit de 12 millions d'euros en 2015, pour un chiffre d'affaires d'environ 100 millions d'euros. Adisseo est un des leaders mondiaux des additifs nutritionnels pour l'alimentation animale. Le soufre constitue la matière première de la méthionine, un acide aminé soufré, complément nutritionnel pour l'élevage de volailles et de porcs. Elle est produite en poudre sur les sites de Roussillon (Isère) et Commentry (Allier). Elle est transformée en méthionine liquide sur le site de Burgos (Espagne). La Sobegi avait investi 6 millions d'euros en 2012 sur le fondoir de Bayonne.